



## ASSOCIATION ARC EN CIEL POUR DEVELOPPEMENT DES COMPETENCES

L'Association Arc-en-Ciel pour le développement des compétences a été créée le 29 septembre 2009 à Salé, afin de contribuer à la défense des enjeux nationaux et de faire connaître les réformes structurelles et de développement du Royaume du Maroc, en participant à diverses actions économiques, culturelles et sociales événements à l'intérieur et à l'extérieur du pays, en coopération avec les Marocains du monde et divers partenaires étrangers et institutions nationales, dans le cadre de partenariat et de coopération mutuelle entre le Maroc et les pays amis.

Depuis sa création, l'association a œuvré pour soutenir et renforcer les acquis politiques, économiques, sociaux, juridiques et institutionnels que les femmes marocaines ont obtenus, et pour travailler sur l'éducation aux valeurs des droits de l'homme, de la citoyenneté et des principes de la démocratie, et de diffuser les valeurs de tolérance, de renoncement à la violence, de respect du pluralisme et de la différence, et de contribuer à l'intégration sociale selon l'approche du genre et des droits humains dans tous les programmes et projets.

### ➤ VISION DE L'ASSOCIATION

Soutenir les principes d'équité sociale, économique, politique, dans l'éducation et la formation action entre les genres pour promouvoir une meilleure justice sociale et économique, contribuer à renforcer la dignité des populations défavorisées et leur donner confiance en l'avenir.

### ➤ MISSION DE L'ASSOCIATION

L'Association Arc En Ciel agit aux côtés des plus vulnérables, lutte contre les causes d'inégalités et œuvre pour la justice et la transformation sociale.

Elle intervient dans la cohésion économique, sociale et territoriale

### ➤ OBJECTIFS DE L'ASSOCIATION

- ✓ Assurons l'assistance, accompagnement et protection aux personnes vulnérables, et de répondre aux besoins des populations cibles,
- ✓ Nous travaillons avec la déclaration universelle des droits de l'homme et des peuples,
- ✓ Nous travaillons avec la convention relative aux droits de l'enfant,
- ✓ Nous travaillons avec la charte africaine des droits de l'homme,
- ✓ Nous travaillons avec les principes humanité, de neutralité, d'impartialité et d'indépendance,